Lebenslang dazulernen - die Zukunft gestalten

Es ist keine neue Erkenntnis, dass im Studium erworbenes Wissen und Kompetenzen heute nicht mehr ausreichen, um den Anforderungen eines ganzen Berufslebens gerecht zu werden.

Der gesellschaftliche und technische Wandel ist enorm, die Verweildauer an einer beruflichen Position oftmals kurz geworden. Neue Technologien, neue Aufgaben, hinzukommende Personalverantwortung sind auch für uns als Ingenieure mit Anforderungen und Herausforderungen verbunden, denen wir uns stellen müssen.

"Learning by doing" ist sicher gut, kann aber nicht dauerhafter Ersatz dafür sein, systematisch die eigenen Kompetenzen zu erweitern. Das betrifft längst nicht mehr nur technologische Aspekte, sondern auch "Soft Skills" und Querschnittskompetenzen wie beispielsweise Teamworking, Verständnis betriebswirtschaftlicher Zusammenhänge, Präsentationsfähigkeit und Projektmanagement.

Dabei unterstützt Sie der VDI Württembergischer Ingenieurverein e. V. auch im Jahr 2015. Übrigens gibt es schon seit 1946 Fortbildungsangebote und diese seit annähernd 40 Jahren auch im VDI-Haus Stuttgart unter dem Anspruch "kompetent und praxisnah".

Gerne beraten wir Sie zu unserem Angebot, das Sie in der Heftmitte und im Internet unter www.vdi-fortbildung.de finden.

Haben Sie "Ihr" Fortbildungsthema bei uns nicht gefunden?

Im neuen Jahr haben wir mit Herrn Dipl.-Ing. (FH) Joachim Martens einen neuen Bildungsreferenten mit breiter Industriepraxis an Bord, der Ihre Anregungen und Ihre Impulse telefonisch unter 0711 13163-14 gerne aufgreift.

Ich wünsche Ihnen in jeder Hinsicht ein gutes und erfolgreiches neues Jahr 2015.

Dr.-Ing. Paul Martin Schäfer

Geschäftsführer VDI Württembergischer Ingenieurverein e.V.